



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 466 bei Hausen und Bad Überkingen (Landkreis Göppingen) - Instandsetzungsarbeiten an der Filsbrücke bei Hausen - Halbseitige Sperrung der B 466 mit Ampelregelung bei Hausen ab Montag, 01. Oktober bis Anfang November 2018

24.09.2018

An der B 466 werden bei Hausen an der 15 Meter langen Filsbrücke aus dem Jahre 1935 Instandsetzungsarbeiten durchgeführt. Die Oberflächen der Gehwegkappen werden überarbeitet und es werden neue Geländer montiert. Im Bauwerksbereich wird während den Instandsetzungsarbeiten eine halbseitige Fahrbahnsperrung mit einer Ampelschaltung eingerichtet. Die Brückenarbeiten können voraussichtlich bis Anfang November abgeschlossen werden.

In der Bauphase 1, vom 01. Oktober 2018 bis voraussichtlich 16. Oktober 2018, ist es für LKWs mit einer Gesamtlänge von 18 Meter nicht möglich, von der Hauptstraße in Hausen nach links auf die B 466 in Richtung Geislingen einzubiegen. Die betroffenen Fahrzeuge müssen deshalb die Straßen Lammgasse, Brunnenwiesen und Robert- Bosch-Straße nutzen. Aus diesem Grund werden Halteverbotsschilder in der Lammgasse und Einmündung Lammgasse/Hauptstraße aufgestellt.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die betroffenen Verkehrsteilnehmer sowie die von der Umleitung betroffenen Anwohner um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter [www.baustellen-bw.de](http://www.baustellen-bw.de) entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)